



LUCATÓN POR ANDRÉS

Andrés Estrada de 25 años, padre de un niño de 7 años fue diagnosticado con un cáncer pulmonar con metástasis en el cerebro y necesita costear su tratamiento inicial llamado "afatinib" con urgencia para vencer el cáncer.
 ¡Necesitamos de tu ayuda!

PUEDES DEPOSITAR EN ESTAS DOS ÚNICAS CUENTAS

JUDITH CONTRERAS 11.539.812-1 BANCO DE CHILE CUENTA VISTA 00-007-08222-50 <small>JUDITHVALENTINAACONTRERAS@GMAIL.COM</small>	JUDITH CONTRERAS 11.539.812-1 BANCO ESTADO CUENTA RUT 11.539.812 <small>JUDITHVALENTINAACONTRERAS@GMAIL.COM</small>
--	---

Familia de Andrés Estrada pide ayuda para costear tratamiento del joven

00-007-08222-50, judithvalentinacontreras@gmail.com, estarán participando de un desayuno u once para dos personas.

Yanina Estrada comentó que la idea es poder reunir, inicialmente, dinero suficiente para asegurar, por lo menos, los primeros seis meses de tratamiento, hasta que este llegue mediante los mecanismos de salud pública, porque una vez que empiece a tomar el medicamento, su

hermano no podrá dejar de ingerirlo ni un día, pues el Afatinib puede ayudarlo a superar el cáncer y a evitar que aparezca de nuevo.

"Solamente —acotó su hermana— son dos cosas las que necesitamos: apoyo monetario de la gente que pueda colaborar y que acá igual agilicen las cosas, que se tomen todos los resguardos necesarios y que a Andrés le permitan partir con su trata-

miento".

Su mamá Judith, dijo que "nos importa que Andrés esté bien y que pueda recibir su tratamiento lo antes posible; así como Andrés, hay muchos casos de personas con diferentes cánceres. A veces que lamentablemente el sistema no los ayuda a nivel político, igual deberían tomar más conciencia con este tema que, cuando se vive, uno ve otra realidad".

Este chico victoriense, de tan sólo 25 años y recién graduado de ingeniero civil mecánico, fue diagnosticado con cáncer de pulmón con metástasis en el cerebro.

Neimar Claret Andrade

El victoriense Andrés Nicolás Estrada Contreras, ingeniero civil mecánico de 25 años, recién graduado de la Universidad de La Frontera y padre de un niño de tan sólo 7 años, está enfrentando un duro momento en su vida: el pasado 11 de abril fue diagnosticado con cáncer de pulmón con metástasis en el cerebro.

El joven está internado en el Hospital San José de Victoria, en donde, este viernes 30 de mayo, inició su tratamiento contra esta terrible enfermedad que lo aqueja y que le produce convulsiones, entre otras complicaciones.

Su familia está extremadamente preocupada, porque el cáncer de Andrés es debido a una mutación genética que se le activó, por lo que debe consumir, de por vida, un medicamento llamado Afatinib que tiene un valor de 2 millones 400 mil pesos mensuales, así que, para recaudar fondos, han decidido hacer una lukatón.

Así lo explicaron Judith Contreras Acuña y Yanina Estrada Contreras, mamá y hermana mayor de Andrés, respectivamente, quienes indicaron que los interesados en colaborar para que este joven pueda vencer el cáncer, pueden hacer depósitos a la cuenta RUT del BancoEstado de su mamá, Judith Contreras, número 11.539.812-1 o a la Cuenta Vista del Banco de Chile número 00-007-08222-50, con el mismo número de RUT, email judithvalentinacontreras@gmail.com.

También comentaron que varias agrupaciones y familiares, están organizando rifas, bingos y concursos para reunir dinero para el tratamiento de su hijo como el que está haciendo el Arau Coffee Victoria, quienes señalaron que quienes hagan una transferencia a la cuenta de la mamá de Andrés Estrada y envíen el boucher o pantallazo al WhatsApp ArauCoffee +56982980184 del depósito a la siguiente cuenta: Judith Contreras, 11.539.812-1, Banco de Chile, Cuenta Vista



¡NO TE LO PIERDAS!

PROMO FLASH



10% MENOS

EN TODOS NUESTROS COMEDORES

OFERTA VALIDA DESDE EL 28 DE MAYO
HASTA EL 7 DE JUNIO 2025 O HASTA AGOTAR STOCK